
3 Pièces

70 m²

Réf. 1979 BV

5 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Appartement  d'exception  au  Palm  Beach,  Cannes  Découvrez  cet

élégant  3  pièces  traversant  situé  au  cœur  du  prestigieux  quartier  du

Palm Beach à Cannes, au sein d'une résidence de standing dotée d'un

ascenseur,  de  digicodes  et  d'un  gardien,  pour  un  confort  et  une

sécurité  optimale.  Descriptif  de  l'appartement  :  Superficie  :  70  m²

habitables  +  une  terrasse  orientée  plein  sud  de  8  m²,  offrant  une  vue

imprenable  sur  la  mer,  le  parc  de  la  Croisette,  le  Palm  Beach  et  les

bateaux  du  Port  de  la  Pointe  Croisette.  Pièces  de  vie  :  Une  entrée

accueillante. Un séjour lumineux ouvrant sur la terrasse, ...

Exceptional  apartment  at  Palm  Beach,  CannesDiscover  this  elegant  3-room

through-apartment located in the heart of Cannes' prestigious Palm Beach district,

in  a  luxury  residence  equipped  with  an  elevator,  digicodes  and  a  janitor,  for

optimum  comfort  and  security.Apartment  description  :Surface  area:  70  m²  living

space  +  8  m²  south-facing  terrace,  offering  a  breathtaking  view  of  the  sea,  the

Parc  de  la  Croisette,  the  Palm  Beach  and  the  boats  in  the  Pointe  Croisette

harbor.Living  areas:A  welcoming  entrance.A  bright  living  room  opening  onto  the

terrace, furnished with a sofa/flat-screen TV and a ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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